Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



El INAI al patíbulo

Como es del dominio público el presidente López Obrador es alérgico a los órganos autónomos. La sola palabra "autonomía" le produce salpullido. Todo lo que esté fuera de su control lo irrita.

Lo primero que hace es acusar a ese organismo de corrupción. Lo malo es no procede a quitar la corrupción sino a desaparecer al organismo. Después busca que las funciones las asuma alguna dependencia del gabinete, de modo que el gobierno sea juez y parte.

En el caso del INAI se añade que el Senado tuvo la osadía de resolver, sin consultarlo, el nombramiento de un par de comisionados para volver a la normalidad.

La reacción de Palacio fue furibunda. Los nombramientos se vetaron porque, según dijo, hubo un arreglo entre Morena y el PAN. El riesgo de paralización es inminente. Sin esos dos comisionados no habría quórum legal para tomar decisiones.

El plan avanza. Cualquier entidad que se defina como autónoma pasa de inmediato al bando enemigo.

¿Alianza en peligro?

El daño en Coahuila para Morena está hecho. La pregunta que se hacen los dirigentes de PT y Morena, que presentaron candidatos antagónicos para la elección del estado fronterizo, es si el distanciamiento podrá revertirse en la elección presidencial del 2024.

Mario Delgado, dirigente de Morena, está resentido con el PT y ya amagó con no convocarlo a la coalición en la elección presidencial.

La respuesta no tardó en llegar. Ricardo Mejía, ex subsecretario de Seguridad y abanderado del PT, dijo que esa alianza no depende de un personaje tan menor como Mario Delgado que tiene una serie de intereses personales económicos que coloca por encima de la alianza.

La versión es que Delgado se fue por la libre y su amago de ruptura no tiene el visto bueno de Palacio Nacional, donde hay convencimiento de que lo que necesita la 4T para la elección del año que entra es sumar, no restar y mucho menos dividir.

Guanajuato, letal para las mujeres

¿Podrá el gobierno de Guanajuato resistir la noticia del secuestro y asesinato de seis jóvenes mujeres en Celaya?

Todo tiene un límite y a juzgar por la reacción popular en aquella entidad ese límite ya se rebasó.

Hace tiempo que el blanco de los ataques homicidas de las bandas de la delincuencia organizada dejaron de ser sicarios rivales. Ahora cada vez con mayor frecuencia las víctimas son parte de la sociedad civil, gente común y corriente.

Los ciudadanos ya salieron a la calle y lo volverán a hacer pues se trata de un agravio inadmisible.

Se habla de una docena de detenidos vinculados con el caso, lo que no alivia en nada la tragedia aunque abre la posibilidad de que al menos en este caso no haya impunidad.

Mier busca un atajo

El diputado Ignacio Mier quiere salir rápido del engorroso trámite que supone elegir a los próximos integrantes del Consejo General del INE. Su posición, para darle vuelta a la página es tomar un atajo. Propone que los 20 aspirantes mejor evaluados pasen de manera automática a la insaculación, también conocida como tómbola.

Mier no quiere cuotas ni cuates, a pesar de que varios cuates de la 4T están en esa lista de 20. Más que cuates son la 4T encarnada.

El diputado adelantó que la próxima semana tendrá una reunión con el titular del TEPJF para afinar tanto el tema de que sea una mujer la nueva presidenta del INE, así como la elección de los cuatro nuevos consejeros.

Después de esa reunión se tomarán las decisiones. Ya tiene lista la aplanadora. Todo tiene que quedar planchado antes de que concluya el mes de marzo, así que no hay tiempo que perder•

